

## Bürgerinformationen in den Stadtteilen

Ich möchte Sie als Einwohnerinnen und Einwohner unserer Stadt persönlich über Entwicklungen und Maßnahmen in der Stadt und Ihrem Stadtteil informieren. Oftmals entwickeln sich zu gewissen Themen verselbstständigte Meinungen, die vielleicht nicht immer zutreffend sind oder es werden Fragen aufgeworfen, die einer Erklärung bedürfen.

Ich kann mir vorstellen, dass Sie zu den verschiedenen aktuellen Themen in unserer Stadt und speziell in Ihrem Stadtteil Fragen oder Informationsbedarf haben.

Oftmals wird der aufwendige Weg ins Rathaus aber verständlicher Weise – gerade auch jetzt aufgrund der Einschränkungen während der Corona-Pandemie – eher vermieden und wenn überhaupt schriftlich nachgefragt. Ich möchte Ihnen nach Rücksprache mit Ihren Ortsvorsteherinnen und Ortsvorstehern daher an den aufgeführten Terminen Gelegenheit geben, sich den Weg ins Rathaus zu ersparen und sich an einem Abend komprimiert zu gewissen Themen informieren zu lassen. Darüber hinaus sollen Sie Gelegenheit haben, Ihre Fragen zu stellen oder Anregungen mitzuteilen.

Nutzen Sie gerne diese Möglichkeit an folgenden Terminen um jeweils 19:00 Uhr:

Montag, 05.09.2022	<b>Stadtteile Nideggen, Rath und Brück</b> Mehrzweckhalle Nideggen, Konrad-Adenauer-Str. 1
Mittwoch, 14.09.2022	<b>Stadtteil Abenden</b> Freizeithalle Abenden, Rurweg
Montag, 19.09.2022	<b>Stadtteil Schmidt</b> Gaststätte Saal Schützenhof, Monschauer Str. 14
Mittwoch, 21.09.2022	<b>Stadtteil Berg/Thuir</b> Bürgerbegegnungsstätte Berg, Kirchstr. 20
Mittwoch, 28.09.2022	<b>Stadtteile Embken und Muldenau</b> Aula Grundschule Embken, St. Antonius-Straße
Dienstag, 11.10.2022	<b>Stadtteil Wollersheim</b> Bürgerbegegnungsstätte Wollersheim, Zehnthofstraße

Sollte die Entwicklung der Corona-Pandemie im Herbst eine Durchführung der Veranstaltungen nicht zulassen oder nur eingeschränkt möglich machen, werde ich das so früh wie möglich bekannt machen. Es greifen in jedem Fall die dann aktuellen Corona-Schutzregelungen.

Für den Fall, dass Sie am Termin für Ihren Stadtteil verhindert sein sollten, dann sind Sie zu den Terminen in den anderen Stadtteilen oder auch im Rathaus natürlich herzlich willkommen. Ich freue mich über einen informativen Austausch und verbleibe mit den besten Grüßen

Ihr Bürgermeister  
Marco Schmunkamp